

Liebe Erwachsene

Die Aufgabe von «Kind und Solidarität» teilt sich in zwei Bereiche.

### Der erste Bereich

In verschiedenen Ländern in Afrika, Südamerika, Asien und Europa werden einzelne Projekte unterstützt, um u.a. Sonntagschulmaterial in der Landessprache herzustellen, Mitarbeitende auszubilden oder Kinder treffen zu organisieren. Mit Missionsgesellschaften und Hilfswerken hat der «Verband Kind und Kirche» die Zusammenarbeit genau geregelt. Die Mitarbeitenden dieser Werke arbeiten vor Ort mit den Kirchgemeinden zusammen und kontrollieren die Verwendung der Spenden in unserem Sinn. Alle Spenden kommen den kirchlichen Aufgaben mit Kindern zu Gute.

### Der zweite Bereich

Es ist dem «Verband Kind und Kirche» auch ein Anliegen, dass unsere Schweizerkinder informiert werden über die Lebenssituation der Kinder in den Projektländern. Dazu wird regelmässig didaktisches Material für den Bereich «Kind und Kirche» veröffentlicht. Unsere Kinder sollen mit dem Thema «Solidarität» vertraut gemacht werden. Mit den Spendengeldern zeigen die Schweizerkinder, deren Eltern und Kirchgemeinden ihre Solidarität mit den Kindern in den Projektländern.

### Spenden

Kinderspenden sind sehr wertvoll, weil das Kind so seine Solidarität zeigen kann. Aber mit den Kinderspenden alleine kann der «Verband Kind und Kirche» seine Projekte nicht genügend finanzieren. Deshalb ist jede Spende von Einzelpersonen oder Kirchgemeinden sehr willkommen.

### Spendenkonto «Kind und Solidarität»

Verband Kind und Kirche / Kind und Solidarität / 8415 Berg am Irchel  
PC 88-786972-1 | IBAN CH13 0900 0000 8878 6972 1

Im Namen des «Verbands Kind und Kirche» und der betroffenen Kinder in den Projektländern und in der Schweiz bedanke ich mich für jede Spende!

**Esther Burkhard**, Vorstand, Ressort «Kind und Solidarität»

Tel. 044 938 18 46 | e.burkhard@kindundkirche.ch

**VERBAND KIND UND KIRCHE** www.kindundkirche.ch

VERBAND KIND UND KIRCHE

Kind und Solidarität  
Sammlung für kirchliche Projekte mit Kindern

**Syrien** 



## Liebe Kinder

Wir nehmen euch mit auf die Reise nach Syrien. Dort leben etwa doppelt so viele Menschen wie in der Schweiz, sehr viele davon sind Kinder. Die Kinder von Syrien haben meist etwas dunklere Haut als Schweizerkinder, sie haben schwarze Haare und dunkle Augen. In vielen Gegenden von Syrien gibt es Krieg. Häuser werden zerstört, Familien müssen fliehen, es gibt Gewalt und Elend. Frauen, Männer und auch Kinder sterben, die Trauer ist gross. Doch alle Kinder – auch die Kinder von Syrien möchten singen, lachen, spielen, basteln und Geschichten hören. Wir wollen sie kennen lernen ...



## Miteinander basteln und zeichnen



## Zusammen fein essen und geniessen



## Miteinander spielen



## Einer Geschichte zuhören und singen



Sie sehnen sich nach Geborgenheit und nach Freundschaften. Sie möchten fröhlich sein, genau wie du und alle anderen Kinder in der Schweiz auch.

12 protestantische Kirchgemeinden in Syrien gestalten Freizeitangebote, die von 1200 Kindern sehr gerne besucht werden. Mit deiner Solidarität hilfst du, diese Kinder zu unterstützen.

**Bildquellen:** Kinder aus der Schweiz: Heidi Steffen, Sonntagschule Ringwil-Girenbad, Kolibri Hinwil und Kiki-Fäscht Zürich-Höngg  
Kinder aus Syrien: HEKS, Angebote für Kinder und Jugendliche in Horms, Kessab und Latakia.  
**VERBAND KIND UND KIRCHE**

